
#ministeriocorecheiro

A Palavra nos anima a termos fé no Senhor. Isto não significa 
que teremos dias tranquilos e vida sem lutas, mas, significa que 
precisamos de fé, crer e confiar no Senhor, mesmo que as coisas 
não estejam como gostaríamos

Perfumando 
Enquanto estivermos cheios do bom perfume de Cristo, 
seremos pessoas que espalham a certeza e a firmeza no que há 
de vir. Podemos encorajar outros, através da fé e da confiança 
no Senhor, crendo nas promessas escritas na Sua Palavra. 

Quem tem um coração que descansa no Senhor, perfuma o 
ambiente onde está. 

Porém, assim como há aromas que não gostamos, também 
encontraremos pessoas que não gostam da fé que temos. 

Continuemos a perfumar mesmo assim.

Não julguemos quem gosta, quem aceita ou o contrário. 
Sejamos apenas sachês de esperança e bom perfume. E que o 
Senhor nos use para espalharmos o Seu bom perfume!
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Como um bom aroma

Sachê Maçã de Tecido
Hebreus 11:6
Ora, sem fé é impossível agradar-lhe porque é necessário que aquele que se aproxima de Deus 
creia que ele existe, e que é galardoador dos que o buscam.
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